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Abstract (en)
A paper processing assembly imparts a corrugated profile to a sheet of paper or cardboard. The assembly has a drum that draws a sheet from
a stack and feeds it to a corrugation embossing station. The drum has a first fluted wheel (10) that intermeshes with a second fluted wheel. The
second fluted wheel is coupled to a feeling roller (15) rotating and pressing against a surface (11) on the first fluted wheel (10). The feeling roller
maintains a constant distance between the second fluted wheel and surface (11).

Abstract (de)
Der Falzanleger weist eine Trommel (7) auf, mit welcher Bogen (4) und insbesondere Druckbogen, beispielsweise von einem Stapel (3) abziehbar
und einer Falzvorrichtung (6) zuführbar sind. Auf der Trommel (7) ist ein erstes Rillrad (10) angeordnet, das mit einem zweiten Rillrad (17) zum
Rillen der abgezogenen Bogen (4) mit dem ersten Rillrad (10) zusammenarbeitet. Das zweite Rillrad (17) ist an einem Tastrad (15) gelagert, das auf
dem ersten Rillrad (10) läuft und an einer Lauffläche (11) des ersten Rillrades (10) angepresst wird. Das Tastrad (15) hält den Abstand des zweiten
Rillrades (17) zur Umfangsfläche (11) konstant.
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